

# *L'Ambassadeur du Costa Rica à Cuba a signalé que le sommet de la CELAC confirmera la décision de la région d'avancer vers l'intégration*

---



# CELAC

Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

La Habana, 24 janvier (RHC/AIN)- Hubert Méndez Acosta, Ambassadeur du Costa Rica à Cuba a signalé que le second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes confirmera la décision de la région d'avancer dans son processus d'intégration.

Dans une interview accordée à l'agence de presse Prensa Latina, le diplomate a indiqué qu'au cours de la rencontre de La Havane, l'Amérique Latine et les Caraïbes diront au monde qu'elles sont disposées à créer une zone de paix dans laquelle ni le fracas des armes ni les tambours de guerre ne seront jamais entendus.

« Nous pensons à la soutenabilité de la région, dans un avenir de démocratie et de bien-être pour tous ses enfants » a souligné Hubert Méndez Acosta

Il a qualifié de positif le travail du Chili et de Cuba à la présidence pro tempore de la CELAC. Il a souligné que les gouvernements des deux pays ont su agir sous la prémisses selon laquelle nous en sommes à une étape initiale de construction et il est toujours difficile de parvenir à des ententes.

Il a indiqué que sous son mandat, Cuba a été une garante du respect de la diversité politique et culturelle.

L'Ambassadeur du Costa Rica a relevé que cela s'est reflété dans les multiples positions communes et dans la voix collective qu'ont maintenue les pays de la CELAC, par exemple, aux Nations Unies.

Il a ajouté que ce bloc a vraiment démontré sa capacité d'unir dans la diversité.

« Nous sommes un continent plein de nuances politiques, économiques et culturelles, mais nous sommes unis de façon naturelle par les mers, la même géographie, l'histoire et le Costa Rica espère pouvoir contribuer au maintien de cette unité à travers l'intégration » -a-t-il souligné.

Laura Chinchilla, chef d'État du Costa Rica recevra la présidence pro-tempore de la CELAC au sommet de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12343-lambassadeur-du-costa-rica-a-cuba-a-signe-que-le-sommet-de-la-celac-confirmera-la-decision-de-la-region-davancer-vers-lintegration>



**Radio Habana Cuba**